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   КАЖДЫЙ ПОЖАРНЫЙ - ГЕРОЙ...

продолжение на стр. 3

«Каждый пожарный – герой, всю жизнь на во-
йне, каждую минуту рискует головой» - зна-
менитая фраза русского писателя Владимира 
Алексеевича Гиляровского, очень точно харак-
теризует профессию пожарного и в прошлом, 
и в наше время. Именную такую профессию и 
выбрал Геннадий Викторович Самулевский.

После окончания в 1970 году средней школы по совету 
своего отца поступил в Львовское пожарно-техническое 
училище МВД СССР. Вспоминая годы курсантской жизни в 
училище, Г.В. Самулевский отмечает, что они были насы-
щены богатыми событиями. Это было время, когда форми-
ровалась личность, происходило возмужание и понимание 
важности выбранного пути. После окончания училища и 
присвоения ему звания лейтенант внутренней службы Са-
мулевский Г.В. был направлен для прохождения службы в 
Свердловск-45, а затем в 1974 году на строительство БАМа 
в связи с необходимостью укрепления пожарной безопас-
ности железнодорожной магистрали. Строительство велось 
днем и ночью, проводилось много пожароопасных и огневых 
работ, которые приходилось контролировать. Однако чрез-
вычайные ситуации из-за нарушения норм пожарной безо-
пасности происходили. Так в 1975 году на станции г.Тында 
скопилось более тысячи вагонов, один из них загорелся 
рядом с вагоном в котором находились баллоны с кисло-
родом. Сотрудникам пожарной охраны под руководством 
Самулевского Г.В., чтобы не допустить взрыва, пришлось 
на руках выносить эти баллоны.

В 1979 году после службы в различных регионах нашей 
страны был переведен в 3 отряд военизированной пожар-
ной охраны МВД СССР для обеспечения пожарной безопас-
ности градообразующего предприятия ВСМПО и г. Верхняя 
Салда.

Беседуя с Г.В. Самулевским, понимаешь, что ему нравится  ра-
бота, связанная с экстремальными ситуациями, риском. Расска-
зывая о своих сослуживцах, с которыми участвовал в ликвидации 
пожара РКМ-800 (ЗАКа), чувствуется гордость за них. В сложной 
обстановке, рискуя собственной жизнью, они не допустили гибель 
работников предприятия и распространению огня на другое обо-
рудование. Командир отделения Галай В. (награжден медалью 
«За отвагу на пожаре») вынес из огня начальника караула Тан-
кушина А.Ф., получившего сильнейшие ожоги во время тушения 
пожара. Героев, с которыми пришлось служить, было много, это 
Петровых В.Г., Малков А.В., Шишкин Е.Б., Плаксин В.И. и другие. 

Закончил службу в 1992 году заместителем начальника Воени-
зированной пожарной части (ВПЧ) – 23, капитан и вошел в состав 
Ветеранской организации Верхней Салды Председателем Сове-
та ветеранов пожарной охраны.

Награжден знаками почета и 8 медалями, является специали-
стом 2-го класса.

 Геннадий Викторович продолжает активно участвовать в ра-
боте ветеранской организации МЧС, являясь ее председателем. 
Он передает свой богатый опыт молодым сотрудникам 33 ПСЧ 9 
ОФПС МЧС России. Ежегодно, по традиции,  проводит меропри-
ятия, посвященные Дню пожарной охраны, организует встречи 
ветеранов, посещает членов ветеранской организации на дому, 
стараясь разузнать их проблемы, и по возможности их решить. 

Геннадий Викторович говорит: «Где бы не работал, я встре-
чался с людьми, отдающими себя без остатка пожарному 
делу». На самом деле, эти слова полностью характеризиру-

ют его самого. Геннадий Викторович Самулевский  - чело-
век, отдающий себя без остатка пожарному делу всю жизнь.

                                  Коллеги по службе  
 

От редакции: 26 июля 2022 года Геннадию Вик-
торовичу Самулевскому исполняется 70 лет. Что ж, 
возраст зрелости, мудрости, возраст ответственного 
отношения к своим поступкам, к жизненному пути в це-
лом. Поистине открытием для многих из нас, членов го-
родского совета ветеранов, стало импровизированное 
поэтическое выступление Геннадия Викторовича перед 
женщинами на одном из сборов в честь 8 Марта, а его 
появление в ветеранском кабинете в образе Деда Мо-
роза и новогоднее поздравление  очаровало не только 
Ларису Васильевну. Уважаемый Геннадий Викторович, 
с юбилеем Вас! Здоровья, успехов, благополучия, по-
зитива в жизни и душевного спокойствия!

НАША ГОРДОСТЬ
22 июня в здании администрации про-

шло чествование ветеранов-педагогов 
Л.Д.Стеценко  и А.А. Федоссевой.

Лидия Даяновна начинала свою деятельность в пос. 
нефтянников Дюртюли, затем в Уфе, 38 лет преподава-
ла физику  в школе № 1. Воспитанники Лидии Даяновны 
становились победителями и призёрами олимпиад по 
физике Свердловской области и России. Она Почётный 
работник образования. Обучаясь в институте, выпол-
нила норматив мастера спорта СССР по спортивному 
ориентированию. После выхода на пенсию увлеклась 
новым видом- спортивная радиопеленгация («Охота 
на лис»). Шесть раз становилась чемпионкой России. 
Была включена в национальную сборную России с 2019 
года. В 2021 году выступала на Кубке Европы и Чемпи-
онате Европы в Болгарии. Семикратный призёр Кубка 
и Чемпионата Европы. Чемпионка Европы 2021 года по 
радиоориентированию. В настоящее время планирует 

     НАШИ ЮБИЛЯРЫ



2 стр.

НАСТОЩИЙ ПРОФЕССИОНАЛ, НАСТОЯЩИЙ 
ЧЕЛОВЕК, НАСТОЯЩАЯ ЖЕНЩИНА

НАШИ ЮБИЛЯРЫ

Бытует почти классическое су-
ждение: «Основные  черты харак-
тера человека закладываются  ещё 
в утробе матери, затем – до  пяти 
лет – они формируются, главным 
образом, под воздействием семьи, 
после чего, в  юные годы, эти черты 
«шлифуются»,  приобретают закон-
ченный  вид». В этой связи вполне 
уместно полистать некоторые стра-
нички личной истории юбиляра. 

Родилась Наталья Михайловна в 
городе Апостолово Днепропетров-
ской области. Её отец долгое время 
– 35 лет – работал директором шко-
лы. Мама трудилась счетоводом-бух-
галтером. Один из трёх её братьев 
стал впоследствии видным  функ-
ционером  КПРФ, помощником  ли-
дера  данной партии  Г.А. Зюганова. 
Несмотря на то, что родители рано  
разошлись, Наталья  Михайловна от-
сутствия  родительского участия не  
ощущала. Её всему учили, постоян-
но всё, что надо, покупали, нередко 
бывала в гостях у отца, неоднократно  
ходила на его уроки. Читать научи-
лась рано, ещё до школы. Жила сре-
ди изобилия разных книг и журналов. 
Очень много читала, понравившиеся 
книги аж по семь раз. Особенно лю-
била исторические повествования. 

От отца-химика по образованию 
– передалась ей любовь к  химии. 
Вторая жена отца – математик 
– расширяла и  углубляла мате-
матические зачатки Наташиного 
интеллекта. Как тут не вспомнить 
великого Лобачевского: «Математи-
ку уже затем учить стоит, что она ум 
в порядок приводит». 

В 1962 году Наташа с мамой пе-
реехали в Верхнюю Салду, где жили 
их родственники. Здесь  после  окон-
чания средней школы  её оставили 
работать в школьной библиотеке. 
Поступила заочно в  Нижнетагиль-
ский педагогический институт на фи-
лологическое отделение. После  по-
лутора лет обучения в нём Наталье 
Михайловне пришлось по семейным 
обстоятельствам оставить этот ин-
ститут. Но самосовершенствоваться, 
учиться ей хотелось всегда. И вот 
она уже студентка-заочница  юри-
дического факультета знаменитого 
Казанского университета. Однако, 
судьба, проблемы семейной жиз-
ни, вновь подставили ей подножку. 
Через год обучения в университете 
Наталья  Михайловна не поехала на 
очередную сессию. 

В 1971 году городской отдел куль-
туры убедил  её  пойти обучаться на 
библиотечном отделении   в Сверд-
ловском культпросвет училище, ко-
торый она и  закончила в 1973 году. 
Работала в библиотеках  3-ей и 9-й 
школ.  О незаурядной работнице 
стало известно основоположнику 
высшего технического образования 
в Салде, декану  ОТФ УПИ  З.Н. Ка-
гановичу, и он в мае 1975 года при-
гласил Наталью Михайловну к  себе 
на работу в качестве заведующей 
библиотекой. Боялась, переживала 
, плакала даже, ведь,  институтская 
библиотека в ту пору была никакая, 
убитая, можно сказать… Но в итоге, 
до предела наплакавшись, напере-
живавшись, согласилась и в сентя-
бре 1975 года стала штатным сотруд-
ником Верхнесалдинского ОТФ УПИ. 

Сразу же столкнулась с кучей не-
достатков в постановке библиотеч-
ного дела на ОТФ: была не одна, как 
положено, а несколько инвентарных 
книг, отсутствовали каталоги, не ве-
лась книга суммарного  учёта, отсут-
ствовал дневник библиотеки   и тому 
подобное. С помощью  директора  
дома книги  Л.И. Корсак,  Наталья 
Михайловна устранила большинство 
этих недостатков. В сложных усло-
виях учебного процесса провела ин-
вентаризацию библиотечного фонда. 
Выяснилось, что треть фонда отсут-
ствовала. Декан обратился  за по-
мощью к студентам и многие из них 
принесли в подарок библиотеке тех-
ническую литературу и тем самым 
покрыли недостачу. Работы было не-
впроворот, но всё необходимое было  
сделано и создано. 

Наталья Михайловна подчёркива-
ет, что ей было очень хорошо, про-
дуктивно работать под  началом З.Н. 
Кагановича и что она  ни разу не по-
жалела о своём решении трудиться   
на   ОТФ УПИ. Здесь она прорабо-
тала  38 лет – по ноябрь 2013 года..  
Были похвальные грамоты, присво-
ено звание «Ветеран УПИ». В 1995 
году библиотека филиала заняла 2-е 
место среди городских библиотек… 

В июне 2019 года ветераны Верх-
несалдинского филиала УрФУ в ко-
личестве  18 человек  вошли в состав 
городской ветеранской организации 
как одна из её первичных ячеек. Её 
председателем была избрана  Ната-
лья Михайловна Зимина. 

Семья. 1 августа сего года у  
Натальи Михайловны – золотая 

свадьба! Вместе с мужем, Влади-
миром Сергеевичем, они вырасти-
ли, подняли на ноги двоих детей. 
Дочь, Ольга, окончила Пермский 
фармацевтический институт, про-
визор. Работает в  военно-медицин-
ской академии в Санкт-Петербурге  
по специальности. Сын, Андрей, 
после окончания УПИ, трудится 
главным технологом в  городе Бе-
рёзовск в качестве специалиста  по 
алюминиевому профилю. У Ната-
льи Михайловны 5 внуков, 4 прав-
нука. Долгие десятилетия занима-
лась садоводством. 

В заключение хотелось бы пояс-
нить, почему в заглавии  статьи  клю-
чевым  термином является слово 
«настоящий». Потому что в нём, как 
мне представляется, ёмко отража-
ются все положительные сущност-
ные черты человека:  и преданность 
делу, семье, дружбе, и отсутствие 
даже намёка на лицемерие, откры-
тость людям, готовность помогать 
им. Именно эти черты, и воплощены 
в уважаемом юбиляре. Несомненно, 
что это самая  высокая награда, са-
мая высокая оценка человека, когда 
ему говорят: «Ты – настоящий!» 

Дорогая, уважаемая Наталья 
Михайловна! примите от меня 
лично, ото всего коллектива пре-
подавателей и сотрудников Верх-
несалдинского филиала  Ураль-
ского Федерального университета, 
работающих сегодня и ветеранов, 
когда-то работавших с Вами, са-
мые  искренние поздравления и 
наилучшие пожелания. Здоровья, 
благополучия, оптимизма, жизне-
утверждающего мироощущения, 
долгих, долгих лет жизни вам, наш 
дорогой друг! 

Профессор УрФУ, доктор 
исторических наук, Почётный 
работник высшего професси-

онального образования России 
Владимир Прядеин

25 июля сего года исполняется 75 лет бывшей сотруднице, за-
ведующей библиотекой Верхнесалдинского филиала Уральского 
Федерального  университета Зиминой Наталье  Михайловне. С 
ней меня свела работа в 1975 году. Наталья Михайловна ведала 
тогда библиотечным делом в нашем общетехническом факульте-
те УПИ (ОТФ УПИ)- так тогда назывался филиал УрФУ в г. Верх-
няя Салда. Я не мог не обратить внимания на её деловитость, 
энергичность трудолюбие, ответственность, профессионализм, 
энтузиазм, с которыми она относилась к работе, а также на ком-
муникабельность, доброе, но в тоже  время, строгое отношение к 
пользователям библиотечного  фонда – студентам, сотрудникам 
и преподавателям. 
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начало на стр.1

   В соответствии с реализацией социаль-
ного проекта в сфере социальной защиты 
населения «Мы годы и дни не считаем», 
аппаратом Совета СООО ветеранов, пен-

сионеров организована поездка ветеранов, 
пенсионеров на теплоходе «Александр Фа-
деев» при финансовой поддержке Мини-
стерства социальной политики Свердлов-
ской области с10.06.22г.по 25.06.22 г. по 
маршруту Пермь-Москва-Пермь, в которой 
мне посчастливилось принять участие.

По прибытии в речной порт города Пер-
ми нас с теплотой встретила команда те-
плохода. За время плавания на теплоходе 
мы посетили 15 городов, расположенных  
на берегах великих рек Волги и Камы. По 
прибытии в города нас радушно встреча-
ли хлебом –солью главы администраций, 
председатели Советов ветеранов, почет-
ные граждане. Встречи сопровождались 
выступлениями артистов. Для нас были 
организованы экскурсии с  прекрасными 
гидами. Запомнились: музей памяти в горо-
де Елабуга, музей – усадьба Дуровой Н.А. 
в городе Казани, мечеть Кул-Шариф (место 
обитания иконы Казанской божьей матери), 
памятник Мусе Джалилю.  В моей памяти 
останутся :город Казань, которому  1002 
года, город поражает удивительной чисто-
той и порядком, город Чкаловск- городок с 
населением 1400 жителей, музейный квар-
тал «Русские крылья», музей Чкалова. 

В столице нас встретили представители 
Свердловского землячества на Поклонной 

горе. Мы возложили цветы у Вечного огня. 
Поражает своим величием памятник погиб-
шим в виде штыка перед музеем. Незабы-
ваемое впечатление оставил музей Победы 
и Зал Славы в нем с именами участников 
Великой Отечественной войны. В каждом 
городе возлагались цветы к мемориалам .

В ходе путешествия мы обменивались 
опытом работы с ветеранами по патриоти-
ческому воспитанию молодого поколения.  
Концертные выступления нашего земляка 
И.Пермякова для ветеранов и участников 
круиза завораживали своей теплотой и ду-
шевностью.

Мы вспомнили историю нашей России, 
приобрели новых друзей , поделились опы-
том работы, узнали много нового и инте-
ресного, очень хорошо отдохнули.

Выражаю благодарность Министер-
ству социальной политики,  аппарату 
СООО ветеранов, Совету ветеранов 
Верхнесалдинского городского округа 
за возможность участвовать в реали-
зации социального проекта « Мы годы 
и дни не считаем». Участие в реали-
зации проекта надолго сохранится в 
моей памяти.

Член городского совета ветера-
нов Ищенко Вера Николаевна

войти в национальную сборную России для участия в Чемпионате мира. 
Отборочные туры пройдут в Рязани, Воронеже, Санкт-Петербурге. Благодарствен-
ное письмо от администрации округа за высокие показатели в спорте вручила Лидии 
Даяновне С.В.Полякова.

С юбилеем поздравили Антонину Александровны Федосееву. Начинала свою тру-
довую деятельность в Ирбитском районе. По приезду в Верхнюю Салду поступила на 
работу инспектором в городской отдел народного образования, которым руководила 
опытная заведующая  Н.К.Чемезова. Она дала начинающему специалисту знания в 
специфике инспекторского дела.  С теплотой вспоминает Антонина Александровна 
период работы, когда  сферой образования руководили Т.А.Ходанецкая и Л.М.Мо-
розова. 

В течение 10 лет А.А.Федосеева работала методистом АДС по аттестации педа-
гогических работников. Она всегда старалась оказать профессиональную помощь 
педагогам.   Особенно старалась  поддержать молодых и начинающих руководите-
лей  и педагогов. 

Особое впечатление у неё осталось, когда работала учителем русского языка и литературы в школе №2.  Мастер педагогического 
труда, эрудированный учитель, Антонина Александровна обладала умением доносить изучаемый материал с глубокой страстностью и 
убеждённостью.

Именинниц поздравили: начальник Управления образования А.Е.Золотарёв, председатель первичной организации ветеранов-педа-
гогов Л.П.Заводская, председатель городского совета ветеранов Л.В.Пискунова, заместитель главы городского округа С.В.Полякова, 
представитель школы №1 О.В. Балычева.                       

Любовь Павловна Заводская

  С 23 мая по 6 июня 2022 г. при фи-
нансовой поддержке Министерства 
социальной политики Свердловской 
области по реализации проекта в 
сфере социальной защиты населе-
ния «Мы годы и дни не считаем» 15 
ветеранов Свердловской области 
получили возможность отдохнуть, 
и подлечиться в областном специа-
лизированном центре медицинской 
реабилитации «Озеро Чусовское». 
Центр находится на берегу лесного 
озера под Екатеринбургом. 

Меня поселили в трёхместный номер. 
Лечащий врач после осмотра назначил 
лечение и исследования, направил на 
консультации к «узким» специалистам. 
В итоге все дни были заняты капель-
ницами, уколами, физ.процедурами, 
массажем, лечебной гимнастикой. При-
ветливые сотрудники реабилитацион-
ного центра старались для пациентов 
обеспечить комфортный лечебный 
процесс. Мне очень понравился под-
ход к оздоровлению, который совмеща-
ет лечебный и санаторный процессы. 
Считаю, что эта методика лечения даёт 

наибольший результат в восстановле-
нии здоровья. Так сказать - «массиро-
ванный налет на болячки». 

 Моими соседками по комнате были 
женщины из ветеранских организаций 
города Заречный и посёлка Малышево 
Свердловской области. Мне было инте-
ресно узнать, какие успехи и проблемы 
есть в их ветеранских организациях, 
какие мероприятия у них проводятся. 
До ужина и после ужина, если не было 
дождя, мы гуляли по территории, где 
выстроились сортовые ели и сосны, упи-
рающиеся в небо. Любовались шарооб-
разными ивами, цветущими яблонями и 
спиреей, ухоженными цветниками. Меня 
поражал воздух на территории центра, 
густой, сладкий, хоть ложкой ешь.

Кроме лечения,  для нас организо-
вали 2 лекции: об основных правилах 
здорового образа жизни и о северной 
(скандинавской) ходьбе. 

Спасибо Свердловской областной 
общественной организации ветеранов 
и пенсионеров за организацию оздо-
ровления пожилых людей.  

Ольга Васильевна Колоткова

МЫ ГОДЫ И ДНИ НЕ СЧИТАЕМ

ПЕРМЬ-МОСКВА-ПЕРМЬ
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12-  «наша страна отмечает День России. Это самый моло-
дой государственный праздник – символ национального едине-
ния и общей ответственности за настоящее и будущее нашей 
Родины. Это особенный день. И члены городского совета вете-
ранов не остались в стороне. Все собрались возле кинотеатра, 
фотографии на память, а затем дружной колонной с флагами 
и шарами двинулись к ДК на концерт, посвященный этому со-
бытию. Погода была, мягко говоря, не летняя, но она не ис-
портило никому праздничного настроения. Это был отличный 
повод встретиться  с близкими людьми и осознать значение 
этого события» (информация Н.М.Зиминой).

19 – на стадионе «Старт» состоялся «Легкоатлетический 
забег памяти Олега Николаевича Новоселова на одну милю». 
В торжественном событии, посвященном памяти заслуженного 
тренера, мастера спорта международного класса   по легкой 
атлетике приняли участие ветераны спорта, школьники, работ-
ники предприятий. Второй год, по инициативе Молодежного 
центра, проводится это мероприятие, основной задачей кото-
рого стало сохранение памяти об Олеге Николаевиче, ветера-
не спорта, и воспитание в подрастающем поколении любви к 
спорту, формирование здорового образа жизни. Отрадно , что 
в мероприятии принимали участие родители и дети.Парад 
участников забега открыл директор Молодежного центра А.П. 
Удинцев. Председатель совета ветеранов Л.В.Пискунова  на-
помнила собравшимся об Олеге Николаевиче как о человеке, 
преданном спорту. Для скольких  замечательных спортсменов 
он стал примером для подражания, какими он обладал вели-
колепными человеческими качествами! (информация Л.В.Пи-
скуновой)

20 - в канун Дня Памяти и Скорби председатель городского 
совета ветеранов Л.В.Пискунова посетила узников концлаге-
рей и жительницу блокадного Ленинграда. Несмотря на свой 
почтенный возраст,  воспоминания о тех далеких днях болью 
отдаются до сих пор в сердцах людей, которые испытали ужа-
сы войны. Сегодня они мечтают о том, чтобы дети никогда не 
узнали тех событий, с которыми им пришлось встретиться, 
чтобы матерей никогда не разлучали с детьми. На территории 
нашего городского округа этих людей осталось четверо, за год 
не стало двух человек. Они уходят от нас, а те, кто остался в 
живых, желают молодым людям – помнить о своем прошлом, 
защищать историю Отечества, знать своих героев и беречь 
мир. Встреча получилась очень трогательной и проникновен-
ной, оказалась тем событием, которое надолго оставляет след 
в душе (информация Л.В.Пискуновой).

22 – День Памяти и Скорби собрал у мемориала салдин-
цам, погибшим в годы Великой Отечественной войны. У каж-
дого из пришедших – своя история, свой рассказ, своя память 
о прошедшей войне. С первых звуков о начале войны, с пер-

вых тактов «Священной войны» горло сжимается от волне-
ния, на глазах выступают слезы. Короткие выступления от 
администрации, военкомата… А затем слово предоставили 
Л.П.Заводской и Л.В.Пискуновой. Любовь Павловна напомни-
ла присутствующим о Георгии Константиновиче Жукове, мар-
шале Победы, как называли его в народе, человеке, всецело 
посвятившем себя служению Отечеству. 1 декабря 2021 года 
исполнилось 125 лет со дня его рождения. Указом Президен-
та Российской Федерации от 19 ноября 2021 года утверждена 
памятная медаль «125 лет со дня рождения Г.К.Жукова». От 
имени Свердловской областной общественной организации 
ветеранов «Союз ветеранов» (председатель Евгений Ана-
тольевич Мишунин) такая медаль была вручена на митинге 
Игорю Васильевичу Степанову, участнику боевых действий в 
Афганистане, председателю Верхнесалдинкой районной орга-
низации инвалидов войны в Афганистане. Лариса Васильевна 
подчеркнула, что 12 лет тому назад Игорь Васильевич  создал 
на «голом энтузиазме» музей боевого оружия, музей памяти 
событий этой войны, который посещают жители нашего города 
и гости из других регионов. В ответном слове Игорь Василье-
вич вспомнил брата своего отца, прошедшего войну, вернув-
шегося живым, но с  подорванным здоровьем. А потом была 
минута молчания и возложение цветов к мемориалу… Долго 
не расходились участники митинга. Кто-то еще раз подходил к 
плитам с фамилиями погибших, кто-то зажег свечу памяти, да 
и просто общался. И казалось, что воздух вокруг мемориала 
пропитан в этот день воспоминаниями о событиях такого да-
лекого и такого близкого прошлого, тяжелого и героического.

22 – состоялась игра « Зарничка» для детей оздоровитель-
ных лагерей дневного пребывания, посвященная началу Ве-
ликой Отечественной войны, в которой приняли участие семь 
команд образовательных организаций № 1,2,6,9,14,17,ДЮСШ.

С приветственным словом к собравшимся обратилась пред-
седатель Совета ветеранов  Лариса Васильевна Пискунова. 
С тревогой в глазах и вниманием  внезапно  повзрослевшие 
дети слушали проникновенны слова стихотворения ветерана 
Малыгина Александра Ивановича о том, что память  должна 
быть жива, нельзя забывать о тех, кто не вернулся, о тех, кто 
подарил детям счастливое детство. Игра « Зарничка»- это вос-
питание патриотов и будущих защитников Родины. С каждым 
годом все больше участников, все интереснее соревнования, 
эффективнее результаты. Приятно принимать участие в воен-
но - спортивной игре, смотреть на  свое будущее, гордиться и 
верить в современную молодежь. Захватывает дух, когда побе-
дители получают награды. Торжественное открытие линейки, 
знаменная группа, вносящая флаги, Гимн Российской Феде-
рации, Минута молчания , Свеча памяти – это воспитание па-
триотических чувств у мальчишек и девчонок, будущего нашей 
страны и нашего города (информация Л.В.Пискуновой).
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